Capital

## Pyrenair comienza su campaña de invierno

**EFE** HUESCA

La aerolínea Pyrenair volará este invierno con destino a Palma de Mallorca y ha programado también su primera ruta internacional entre Huesca y Londres, que ofrecerá paquetes de esquí en las estaciones del Pirineo aragonés. Asimismo, durante esta temporada comenzarán a operar los nuevos destinos de Sevilla y Las Palmas de Gran Canaria. En concreto, Pyrenair ha cerrado un acuerdo con la compañía Air Nostrum para operar los vuelos domésticos de su programación entre las ciudades de Madrid, La Coruña, Sevilla y Palma de Mallorca. Por otra parte, los destinos a Las Palmas de Gran Canaria serán operados por la aerolínea Privilege.

aerolínea Privilege.

Además, la compañía Pyrenair ha iniciado ya la venta de billetes en internet para esta temporada, con unos precios que van desde 48 euros para viajar a Madrid, hasta los 94 para ir a Londres. Son tarifas para un único trayecto pero, según explicó Jaime Laliena, el gerente de la empresa, en su momento, «adquirir un billete para uno de estos vuelos ahora puede salir alrededor de un 20% más barato que su precio normal de compra».

compra».

Y es que no estarán disponibles todas las plazas en esta venta anticipada, ya que «tan solo se podrá comprar un número limitado que va en función del uso que hagan los mayoristas». Así, es posible que los usuarios se encuentren vuelos en los que no queden billetes con esta tarifa y otros en los que estas plazas representen más del 10% de las 90 plazas con las que cuenta cada avión de la compañía. Laliena, por su parte, aseguró que «hay plazas en casi todos los vuelos».

los vuelos».

El objetivo de la compañía es conseguir para este invierno 13.000 pasajeros y calcula que los esquiadores podrían pernoctar y esquiar durante un total de 30.000 jornadas durante la temporada que comienza ahora. ≡